
 

 

 

 

 

 

 

10月の学校支援ボランティア活動報告 

▶︎5 年生ミシンボランティア （10/3・4・7・11・18） 

ミシンでナップザック作成をしました。ミシンの手順を教えてもらっていても、いざ縫

い始めるとやっぱり難しい！！あちらこちらから「ボランティアさん教えてくださーい」

とボランティアさん大活躍の授業でした！仕上がったナップザックを嬉しそうに背負

ってみる子どもたちをボランティアさんが優しく見守ってくれていました。 

 

▶︎音楽会に向けての合奏練習サポート （11/2～18） 

アートフェスティバル(音楽の部)合奏練習では、楽器ごとに分かれ

て練習し、毎日頑張っていました。リズムの取り方が難しかった

り、日によって速さが早くなってしまったり、遅れてしまったり。

困っていそうな楽器の横にボランティアさんがそっと立って、最

後の最後まで丁寧にサポートしてくれました。 

 

▶︎４年生読書郵便ボランティア       ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・                            

はじめての試みとなった読書郵便。子どもが選んだお勧め本に、感想のお手紙を添えてボランティアさんにお届け

し、ボランティアさんに読んでもらってお返事を書いてもらうボランティアです。

今回は図書ボランティアのビーミーすまいるのメンバーでやりました。子どもたち

からどんな本が届くのだろう。どんな風に感想を書いてあげたらいいかな？など最

初はドキドキしていたメンバーも、いざやってみると、「普段手にしない本が読めて

楽しかった！」「私の子どもも喜んで読んでくれた」「これだったら私にもまたでき

るよ」と嬉しい感想を聞かせてくれました。          ＊説明会の様子→ 

 

▶︎将棋のボランティアさん 

ボードゲームクラブの 2 学期は将棋です。10 月 30 日の 1 回目から支援ボランテ

ィア 6 名の方が参加しました。終了後も次回の打ち合わせをするなど、子どもたち

のためにできることを考えている皆さんです。 

 

バザーの開催 
ユリッキーまつりでは、PTAとゆりネットと

の連携でバザーを開いています。今年も中高

の制服などたくさん集まり、図書室では狭い

くらいたくさんの方に来ていただきました。 

バザーの募集・回収事前準備はゆりネットと地域活動協議会が行いますが、 

値付けなどは PTAの方が動いてくれています。みんなの力なしではできな 

いことです。今年のバザーの売り上げは１万７千円程です。全てゆりのき台 

小学校で活動している学校支援（花の苗や土・肥料など）や放課後子ども教 

室（ゆりっこ広場など）のボランティア活動基金として使わせていただくこ 

とで、ゆりのき台小学校の子どもたちへ還元させてもらっています。 

ユリッキーまつりで「射的」と「たこせん」のお店をやりました！ 

・・・  

2 年生から 6 年生までのメンバーがそ

れぞれ担当に分かれ、自分で考えながらお

客さんの対応をしました。 

たこせんは予想以上の人気で、終了時間前

に完売。「もっと仕入れておけばよかったな

ぁ」と残念がる声も。たくさんの人に来て

いただき、ありがとうございました！ 

11/27（日）  サツマイモと落花生の収穫 

ウッディタウンの運動会があったりで参加者小数の中、頑張って掘りま

した。大きいサツマイモがたくさん出てきてびっくりしたり、落花生が

土の中にできているところも見られて楽しい体験になりました。 

収穫物は、11 月のゆうゆうクラブ「お菓子作り」で活用する予定です。 

 

初の子どもフリマ「ゆりっこフリーマーケット」 
ゆりっこフリーマーケットに出店してくれた子どもたちも、ユリッキー 

まつりを盛り上げてくれました。自分の使わなくなったものや自分で作っ 

たものを並べて、お店を作り上げてました。 

 お客さんとの会話やお金のやりとりなどしながら、売れたら嬉しい、でも 

自分のものを手放すのは寂しかったり...いろんな感情がわいてきたみたい 

です。楽しかったぁ〜またやりたいなぁ〜と感想が聞けて良かったです！ 

 

オープニングで 

ゆりっこメロディの児童が演奏 
 
体育館での演奏は初めてで、少し緊張しまし

た。地活協のリコーダーカフェで練習してい

る皆さんんとは、当日はじめて合わせること

となり、ちょっとずれたりもしましたが、み

んな頑張って練習の時よりもうまくできまし

た。たくさんの方に聴いていただく良い機会

となりました。 

お客さんとのやりとりも

楽しい経験。買ってくれ

た時はうれしかったね。 

今回参加すると決めて

から、家庭での話題と

なり会話が増えたという

話も聴きました。 

また開催でき

ましたら、みな

さんぜひ参加

してみてくださ

いね！ 


